

Las fábricas de Ercros en Vila-seca reciben la visita de la Dirección General de Industria de la Generalitat de Catalunya



El director general de Industria de la Generalitat de Catalunya, Oriol Alcoba, y otros altos cargos del Departamento y de los Servicios Territoriales de Empresa y Trabajo, y de ACCIÓ en Tarragona, han visitado las dos fábricas que tiene Ercros en Vila-seca. La delegación de Ercros ha sido encabezada por el director general de negocios, Agustín Franco.

La visita ha tenido como objetivo conocer las instalaciones de ambas fábricas y los proyectos que Ercros prevé acometer en el marco del Plan 3D en estos centros.

Antes de realizar un recorrido por las instalaciones, los representantes de la administración catalana han recibido una explicación sobre los citados proyectos que permitirán consolidar la capacidad productiva de estas fábricas, incorporar nuevas instalaciones orientadas a la descarbonización y a la digitalización de la actividad industrial de Ercros, y reducir la afectación externa de dicha actividad en términos de seguridad industrial

Tarragona, 8 de febrero de 2023